



Apoyo para el máster de Agroalimentación

100.000 EUROS

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca recibirá una subvención de 100.000 euros para el desarrollo del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias a través del Instituto Multidisciplinar de Empresa, que cursan ya 36 alumnos que iniciaron su formación en enero y que continuarán hasta el mes de noviembre. De ellos, 19 son profesionales de empresas del sector, otros diez

han conseguido una beca-contrato que les permitirá la inserción laboral y los siete restantes están en proceso de incorporación a alguna empresa agroalimentaria.

Los alumnos del Máster en Gestión de Empresas Agroalimentarias reciben «formación de primer nivel» en la organización y estrategia de la empresa, finanzas y contabilidad, comercialización, gestión técnico-alimentaria y creación de empresas. La aportación de la Consejería permitirá que se subvencione a los estudiantes el 50% del importe de la matrícula.